

# 高洲中学校区で高洲地区あいさつ子どもサミットを開催しました！

11月17日(水)に高洲中学校にて、高洲中学校区学校運営協議会主催で「高洲地区あいさつ子どもサミット」が開催されました。



昨年度にスタートした高洲中学校区学校運営協議会では、「明るく気持ちの良いあいさつをしよう」を行動目標として様々な活動を行ってきました。さらに小中一貫教育を推進する観点から、「高洲あいさつ子どもサミット」を開催し、小中学生の代表の子どもたちが一堂に会して地域の方と一緒にあいさつについて話し合いました。

高洲南小



自主的に教室にあいさつをしに行く人がいたり、あいさつボランティアをする人数が増えたりしています。

しかし、いつも同じ人しかあいさつしないので、あいさつすることの意味をみんなで考える時間を取りたいと思います。

高洲小



自分たちが求めている最終の目標は「笑顔あふれる高洲小学校」です。自分で考えてあいさつできるようにしたいし、相手の立場を考えてどういうあいさつをしたらいいのか考えられるようにしたいです。

生活専門委員会が中心となってあいさつに関する活動を行っています。しかし、部活の活動時間はよくあいさつできるのに、それ以外の学校生活ではあいさつをあまりしない等の場面による差がある生徒もいます。

そこで、生活専門委員会だけではなく、他の委員会も巻き込んだ「全員が参加できる活動」を行っていきたいと考えています。

高洲中



また、高洲中の生徒会長より共同宣言を発表しました。

## 高洲地区 あいさつ子どもサミット共同宣言

私たち高洲の子どもは、あいさつの大切さを考え、自分から進んで気持ちの良いあいさつをすることを誓います。

一人一人が気持ちの良いあいさつをすることで人と人とのつながりが広がってほしいと願っています。

私たちは、あいさつをこの高洲地区の自慢にします。

令和3年11月17日

高洲小児童会・高洲南小児童会・高洲中生徒会共同宣言  
主催 高洲中学校区学校運営協議会



最後に、学校運営協議会の谷澤会長より講評をいただきました。



皆さん正直なことを言ってくれて、大変すばらしいと感じると同時に、力強く嬉しく思いました。

子どもたちの力がもととなって、みんなで1つの良い地域を作っていきましょう。これからも「あいさつ」が高洲地区の自慢にできるといいと思います。

